

Modeillustrationen

Photographien

ROGER-LOUIS DUPUY:

Fromenti in Paris anzutreffen, ist ein schwieriges Beginnen.

Versucht man ihn telefonisch zu erreichen, ist er eben nach

Amerika abgefahren oder er befindet sich gerade auf der

Rückreise. Denn seit 1925 lebt er teils in Paris und teils in

New York. Und weiß nicht, welche der beiden Städte ihm

besser gefällt.

Zweifelsohne liebt er Paris, von jeher Mittelpunkt von Eleganz und Schick, und er braucht, wie jeder Künstler, der in der Hauptsache Mode zeichnet, die Pariser Atmosphäre. Aber er liebt auch New York und hat dort einen anregenden Künstlerkreis mit völlig neuartigen und kühnen Ideen gefunden.

Paris, Stätte der Kultur und des verfeinerten Geschmacks, bewahrt die Künstler in fast wunderbarer Weise vor geschmacklichen Verirrungen, selbst in ihren originellsten und phantastischsten Schöpfungen.

Aber New York reizt ihn nicht minder durch den Mangel







